

6月12日付け提言(案)についての意見(6月5日付け)

1 1ページ 前文

「名実ともに自主的・自立的な地方公共団体を目指し」は、「名実ともに自主的・自立的な地方公共団体を目指し」としてはどうでしょうか。その理由は、6ページと7ページの3-2では、「名実ともに自主的・自立的な地方公共団体を目指します」とあるからです。

2 8ページ・9ページ 4-4 民主的にして効率的な区政運営

本文では「民主的にして効率的に区政を運営」とあります。「民主的にして効率的に」が「運営」にかかるので、「に」としているのか、あるいは、タイトルにあわせて「な」としてもよいのではないのでしょうか。

3 8ページ・9ページ 4-7 体系的・計画的な区政運営

2と同じです。

4 17ページ 8-3-3 議会運営の常なる見直し

本文には「互いに協力」「自律的に」とありますが、当然のことであり、小学生に「〇〇しろ」と言っているようなもの。削除したほうがよいとは言いませんが、改めたほうがよいのではないのでしょうか。

5 24ページ 第12章 (仮称)練馬区自治基本条例の改定方法

今までの議論は、どう整理されたのでしょうか。改定方法は、後で決めればよいということなのではないのでしょうか。他の章では細かく記述しているので、バランスを欠いているのではないのでしょうか。